
上下水道
*********************************************************************************

　　（回答:12月21日時点）

　提案・意見 納得のいかない差押えの件

ある日、帰宅すると自宅前に男性が立って居ました。
”ここにマスを設置してよいですか？”と男性は尋ねました。
自宅前は工事が多く、それに伴い何か助けが必要なのかな？と思い承諾
しました。終了の報告も無く男性は帰られました。
その後伊勢市から14万円の請求が届きました。
全く心あたりが無く、下水道負担金係に問い合わせました。
下水道を引く為の設置代金と言われました。設置をされた男性からはマ
スの設置目的、費用の発生は一切の説明が無かったので、”支払の義務
もないし今後下水を引く予定もないので支払不可です”と伝えました。そう
すると”下水が整った地域に住んでいれば、それだけで支払義務が発生
する””引っ越し時に有利になる””とにかく支払って貰わないと差押えをす
る”との事です。
私は”設置理由も、支払が発生する事も一切説明もなく、支払の同意を求
める書面へのサインもない物に支払い義務はないので支払えない”と伝
えました。
その後も請求書、延滞料金の案内、差押え告知が来ました。
差押え、この言葉で私が恐怖を感じると思われたのでしょう。
確かに、伊勢市のやり方に恐怖を感じました。これは脅しなんだなと。従
わないと、この先嫌がらせや怖い目に会うのかと。
伊勢市、鈴木市長の名前と権力を使って一般庶民を黙らせるのが伊勢の
やりかたですね。たかが14万円、大きいですよ。我が家の所得の半分以
上です。
今日、口座から143,200円が差し押さえられました。
伊勢に住んでる方、下水が整っていなくても、その計画地区に住んでいた
ら収入が無くても支払いを求められ差し押さえられますよ。
こちらに全く非が無くても、お金を持っていくって、ぼったくり、詐欺です
ね。
伊勢市への怒りと情けなさと上からの態度を生涯持ち続けます。



　担当課 料金課 （2023年12月回答）【12/18～12/22】

　回答

市では、市民の皆様の生活環境の改善と公共用水域の水質保全を図る
ため、下水道の整備を進めています。下水道を整備する区域において
は、工事開始前に皆様に工事のご案内をお送りし、工事内容に関するお
知らせの他、受益者負担金等についても周知しています。
　また、ご家庭から出る汚水を道路内の下水道管へ流すための公共汚水
ますについて、区域の皆様から設置申請書をご提出いただいています。
設置申請書を基に、工事業者が現地にて土地所有者と公共汚水ますの
設置位置を確認し、敷地内において工事を行います。区域の下水道工事
が完了した後は、下水道の供用開始前に、説明会の開催や資料の送付
により、供用開始のご案内をします。
　下水道が整備されると、その区域の生活環境は改善され、土地の利便
性が高まります。その一方で、下水道は道路や公園のように誰もが利用
できる施設と異なり、下水道の整備がされた区域の方のみが利用できる
施設です。下水道の整備には多くの費用がかかることから、下水道が整
備された区域の方に建設費の一部を負担していただき、下水道事業を進
めるための財源とするのが受益者負担金制度です。
　受益者負担金は、全国の自治体において実施されている法律上の制度
です。「都市計画法」第75条の規定に基づく「伊勢市公共下水道事業受益
者負担に関する条例」により、下水道が整備された区域内に土地を所有
されている方に賦課することとなります。下水道の供用開始後、受益者負
担金の賦課対象となる土地を所有者の方に事前にお知らせし、土地の面
積に応じた負担金額をご確認いただきます。その後、受益者負担金の納
付に関する書類をお送りし、納期限までに納付いただくようにご案内をし
ています。納期限までに納付いただけない場合には、督促状をお送りし、
納付を促させていただきます。督促状送付後もなお納付いただけない場
合には、財産調査の上、滞納処分を行うこととなります。期限内に納付い
ただいている方との公平性を保つために、このような手続きが行われるこ
とをご理解くださいますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:12月20日時点）

　提案・意見 マラソン

距離表示がおかしい21.35ｋｍだった再計測をお願いしたい。皇学館大学
の4分15秒ペースランナーが素晴らしかった。ただ距離表示がおかしいせ
いか設定タイムより１ｋｍあたり７～８秒早かったです。
一流選手ランニングフォームや腕振りが参考になりました。また来年も参
加してください。
フィニッシュ地点にあるゴールタイマー毎年右側だったり左側だったり目
立たずわかりにくい。松阪みたいにフィニッシュライン頭上にあると良い。
フィニッシュ地点に固定カメラを置いて全員のゴール全て見せます！
YouTubeにのせたら面白い。フィニッシュした後苦しそうにしていたらM高
志さんが大丈夫？と声をかけてくれて嬉しかったです。８５分でゴールした
が一部のサンプリングが完売してた。５ｋｍの人が全部持って行っただろ
う。ハーフの人が交換できるものは限られていた。松阪みたいにもれなく
配る方式にせよそのほうが出店側も在庫予測しやすい。無料でマッサー
ジと鍼もしてくれたのでしょうか？バナナもらってからいこうと思ったら１２
時まえに終わってた。ハーフの人のためにもう少し長くしてほしい。第一生
命記念撮影コーナＳＥＩＫＯ時計表示で撮影できる機会はなかなかないの
で良かった。サンアリーナ正面玄関「野口みずき杯」の上に喫煙所がある
風上で煙がアリーナに入る人に煙を吸わせているのが健康を目的とする
大会主旨に全く相応しくない。



　担当課

この度は、2023お伊勢さんマラソンにご参加いただき誠にありがとうござ
いました。
コースにつきましては、ハーフマラソン・５キロのいずれも、日本陸連長距
離競走路として公認の上、計測を行っておりますので、距離については問
題ございません。
ゴールタイマーの位置については、メーカーとも協議の上、設置場所につ
いて、検討をさせていただきます。
また、サンプリングの数量につきましては、多数の企業様のご厚意によ
り、無料での提供にご協力をいただいており、数に限りがありますことご
理解をお願いいたします。
喫煙所につきましては、伊勢市公共施設における受動喫煙防止対策ガイ
ドラインなどを参考に受動喫煙防止に努めて参ります。
その他、今回いただいたご意見を参考に、今後より良い大会となるよう事
務局一同努めて参りますので引き続きご理解とご協力の程よろしくお願い
いたします。

スポーツ課

　回答

（2023年12月回答）【12/18～12/22】


